
令和5年　第１回 農家組合議事録

日時 6月7日 19:00～20:30
場所 集落センター1階会議室
参加者 河野良夫上村俊男

板鼻　力 河野昭一河野恵美子
欠席：柄沢政道

議題

Ⅰ．令和５年度の活動計画
道路工事について

道路工事の実施について横断線のグリズリー舗設を検討した。
例年、農家組合班長によりグリズリアンダー材によるわだち等補修を行っていたが
数年で劣化するので、乳剤等添加による長寿命の建設業者見積を提示された。
この見積での工事となった場合、農家組合員の実際の作業はほとんど無いが、
多面的事業の予算条件から農家組合との共同作業という形式が必要なので
組合員参加の必要がある。
また、作業日程は業者作業の関係から平日作業となる。
以上のことから「そもそも農家組合で道路工事をする必要があるのか」との疑義があった。
道路工事の意義について議論したが以下の様な意見があった。

・数年しかもたない簡易作業を行うより長寿命の工事を実施する方が良い。
・農家組合で、業者選定；見積すべて手配するのは負担が大きすぎる
・予算はすべて農地保全会から出るので農家組合だけでは決定できない。
・長寿命の工事にするには1日では終わらず、平日作業を考慮すると対応できない。
・農家組合が道路工事を行っているのは農地保全会が無い時代からの
　慣例からだけでは無いか

以上の意見を踏まえ、農家組合としての道路工事は中止する事になった。
（ただし農地保全会での道路工事継続を打診する）

幹部慰労会について
コロナ以前、毎年行っていた幹部慰労会について実施が提案されたが
道路工事が無くなった事を踏まえ辞退とされた。

Ⅱ．農家組合予算計画について
令和4年度はＪＡから農家組合長手当として141,722円、農済から役員報酬22,600円
の収入があった。（会員数により変動するので今年度は減少見込み）
今年度予算はこの手当内で割り振ることとされた。
最大の支出項目である役員報酬については以下の金額が了承された。

役　職 ５年度報酬案
組合長 50,000
副組合長 30,000
第一班長 4,000
第二班長 4,000
第三班長 4,000
第四班長 4,000
第五班長 4,000
合計 100,000

Ⅲ．その他
前組合長高野修治氏より４万円の寄付を戴きました。
思川農家組合の資金に繰入れて活用させていただきます。
ありがとうございました。

回覧


